

SÜDWÜRTTEMBERGISCHE JUGENDMEISTERSCHAFTEN IN MÖSSINGEN

Empfingen, 15.03.2017

Unser Nachwuchs kämpft sich durch. Einmal mehr war unsere Pia als einzige Starterin für Bemwido bei den Südwürttembergische Jugendmeisterschaften in Mössingen angetreten.

Bereits um 9.30 Uhr stand Pia mit Ihrem Partner Luca vom TSG Tübingen für das erste Mixed auf dem Feld. Dieses Spiel konnten die beiden sehr schnell in zwei Sätzen für sich entscheiden. Im darauffolgenden Viertelfinale mussten sie sich jedoch ihren Gegnern knapp geschlagen geben. Es reichte damit für einen guten 5. Platz.

Durch ein Freilos rückte Pia im Mädchen-Einzel U13 direkt ins Viertelfinale vor. Nach drei spannenden Sätzen und einem Endstand von gerade mal 20:22 unterlag sie ihrer Gegnerin nur knapp. Auch hier belegte Pia damit den 5. Platz.

Ein Debüt war für Pia die Teilnahme im Mädchen-Doppel in ihrer Altersgruppe. Gegen 16.00 Uhr benötigten Pia und ihre Partnerin Florentin vom TSV Steinenbronn nur zwei schnelle Sätze, um sich für das Halbfinale zu qualifizieren. Hier traf unser Team dann auf die späteren Turniersiegerinnen, denen sie leider noch unterlegen waren. In einem hart umkämpften Spiel um den 3. Platz gelang es Pia und Florentin sich nochmals zu fokussieren und die Kräfte zu bündeln. Schließlich wurde dieser Ehrgeiz belohnt und die Mädchen konnten nach drei Sätzen den Sieg, eine Urkunde und sogar einen kleinen Pokal mit nach Hause tragen.



Gegen 20.30 Uhr endete dieser lange, anstrengende Turniertag. Und in Summe gesehen war dieser Tag erfahrungs- und durchaus erfolgreich. Es fehlt gar nicht mehr viel bei Pia und dann winken nicht mehr nur die Halbfinale. ... Weiter so, Pia!